



Review Film I Am Mother: Cerita Menarik dari Bioskop Trans TV 29 Februari 2024

Description

Nonton I Am Mother Malam Ini di Bioskop Trans TV

Pada malam ini, Kamis (29/2), Bioskop Trans TV akan menayangkan film I Am Mother (2019) pada pukul 21.00 WIB. Film ini mengisahkan tentang seorang robot bernama Mother yang merawat satu-satunya anak manusia di tengah kepunahan manusia. Dibintangi oleh Clara Rugaard, Rose Byrne, dan Hilary Swank, film ini menawarkan cerita yang menarik dan penuh misteri.

Sinopsis Film I Am Mother

Mother awalnya mengambil salah satu dari 63 ribu embrio manusia perempuan dan merawatnya hingga menjadi gadis bernama Daughter. Gadis ini tidak pernah diperkenalkan Mother untuk mengetahui dunia luar, karena Mother selalu mengatakan dunia luar sangat berbahaya dan telah terinfeksi virus. Namun, situasi berubah ketika seorang perempuan misterius datang dan menyusup ke dalam bunker mereka, membuat Daughter mempertanyakan segala yang telah dia ketahui selama ini.

Konflik antara Mother, Daughter, dan Woman

Kedatangan perempuan tersebut mengubah dinamika hubungan antara Mother dan Daughter. Mother yang sebelumnya lembut berubah menjadi sosok antagonis, membuat Daughter terpengaruh dan akhirnya kabur. Namun, realitas dunia di luar sana ternyata tidak seperti yang dia bayangkan. Film ini disutradarai oleh Grant Sputore dan ditulis oleh Michael Lloyd Green serta Sputore, dan telah dirilis pertama kali pada Juni 2019.

Nikmati Seru dari Film I Am Mother

Jangan lewatkan keseruan dan misteri yang ditawarkan oleh film I Am Mother malam ini di Bioskop Trans TV. Saksikan petualangan Daughter dalam menjelajahi dunia luar dan menghadapi segala tantangan yang dia temui. Selain itu, Bioskop Trans TV juga akan menayangkan Hans of Stone pada pukul 23.00 WIB, jadi pastikan untuk menyaksikan keduanya dan nikmati malam Anda dengan film-film keren ini.

Ringkasan

Film “I Am Mother” akan tayang di Bioskop Trans TV malam ini pukul 21.00 WIB. Cerita tentang seorang robot yang merawat anak manusia tunggal di tengah kepunahan manusia. Bagaimana pendapat Anda tentang konflik antara Mother, Daughter, dan Woman dalam film ini? Apakah Anda tertarik untuk menontonnya? Jangan lewatkan kesempatan untuk menonton film ini dan bagikan pendapat Anda setelah menontonnya di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark